

EL CAMBIO CLIMÁTICO SE DEBE PRINCIPALMENTE AL AUMENTO DE CONCENTRACIÓN ATMOSFÉRICA DE LOS GASES DE EFECTO INVERNADERO POR ENCIMA DE LOS NIVELES NATURALES. LA GENERACIÓN DE ENERGÍA, LA QUEMA DE COMBUSTIBLES FÓSILES, LA GENERACIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS, LA AGRICULTURA, LA DEFORESTACIÓN, ENTRE OTRAS, CONTRIBUYEN A ESE AUMENTO.

HACE AÑOS EL PAÍS ESTÁ SUFRIENDO LOS EFECTOS EVIDENTES PRODUCTO DEL CAMBIO CLIMÁTICO. ESTA SITUACIÓN EN PARALELO CON LA ACCIÓN HUMANA LOCAL HA GENERADO INCENDIOS, SEQUÍAS E INUNDACIONES QUE AFECTA LA VIDA URBANA LOCAL COMO A LA FLORA Y FAUNA. ESTE OBJETIVO ESTÁ INTIMAMENTE LIGADO CON LOS DEMÁS PERO NO SOLO DEPENDE DE LOS AVANCES QUE SE PRODUZCAN EN EL PAÍS.

EL TRABAJO DIPLOMÁTICO Y LA CONCIENTIZACIÓN GLOBAL ACERCA DE ESTA PROBLEMÁTICA SON NECESARIAS PARA DEJAR DE DESTRUIR EL PLANETA Y PASAR, A NIVEL MUNDIAL, A UN MODO DE DESARROLLO QUE TENGA EN CUENTA AL AMBIENTE Y LA RELEVANCIA QUE LA NATURALEZA TIENE PARA EL PRESENTE Y EL FUTURO.

TENEMOS COMO DESAFÍO TRASLADAR LA DIFUSIÓN A LA ACCIÓN CONCRETA. PARA ESO ES NECESARIO A PRIORI GENERAR NUESTROS PROPIOS INDICADORES Y TRABAJAR EN MARCOS NORMATIVOS, PROGRAMAS DE GOBIERNO Y ACUERDOS CON EL SECTOR PRIVADO QUE CONTRIBUYAN A ESA FINALIDAD.